Aragón-Info, martes 11 de marzo del 2.003

## AIRE FRESCO EN EL FEMINISMO OSCENSE

Huesca-Info, 10/03/2003. La tradicional manifestación en Huesca con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, que convoca la Coordinadora "8 de Marzo", recibió el pasado sábado (08/03/2003) un soplo de aire fresco por parte de un combativo bloque anarcofeminista.

Unas trescientas personas respondieron a la convocatoria de la Coordinadora 8 de Marzo, en una manifestación que partió de la Plaza de Navarra y finalizó en la Plaza de Cervantes, frente a la Delegación del Gobierno. Un coche con megafonía encabezaba la marcha, coreando consignas cuyos lemas se habían repartido previamente en panfletos a las personas participantes en la manifestación, mujeres en aplastante mayoría.

La Coordinadora quiso dar al acto un tono marcadamente antibélico, tanto en las consignas coreadas como en el manifiesto que se leyó al final del acto.

Dada la cercanía de las elecciones municipales, no quiso perderse el acto el representante local del brazo político del sistema patriarcal, Fernando Elboj, del PSOE. Otro partido político socialdemócrata, Chunta Aragonesista, también buscó el protagonismo en el acto mediante unas pegatinas "recién estrenadas" casualmente en los altavoces de la megafonía.

En la parte posterior de la manifestación, un grupo de mujeres libertarias se hizo notar. Cuatro de ellas iban disfrazadas de diferentes formas (obrera, labradora, ama de casa embarazada y prostituta) sosteniendo una pancarta en la que se leía "Mujer, ni sumisa ni devota... libre, linda y loca". Sus rostros se encontraban cubiertos por unas máscaras blancas. En determinados momentos, sus gritos de "¡Ni dios, ni amo, ni partido, ni marido!" retumbaron con fuerza en las calles oscenses.

Entretanto, otras mujeres anarquistas repartían entre las asistentes unos manifiestos firmados por el Ateneo Libertario Ramón Acín y C.N.T.-Huesca. En ellos se hacía ver que la discriminación hacia la mujer es un hecho objetivamente constatable, en los niveles político, social y económico, debido al delegacionismo vigente. Denunciaba igualmente el modelo de mujer que la sociedad exige (bella y al servicio de un "príncipe azul") y hacía referencia a la utilización de la mujer como objeto en la sociedad consumista, así como a los asesinatos, violaciones y malos tratos cotidianos. Todo ello para evidenciar que la lucha feminista sigue plenamente justificada hoy en día, a pesar de las aparentes "igualdades".

También se repartían calendarios menstruales con el lema "Autogestión de la Salud" e invitaciones a la fiesta que se había organizado en el C.S.A. Algarada para esa noche como colofón de las Jornadas "¡Mecagüen el 8 de marzo! ¡Feminismo todos los días!".

En la Plaza de Cervantes, nada más finalizar "oficialmente" el acto, las cuatro mujeres disfrazadas recabaron la atención de las asistentes al acto.

Con un altavoz explicaron el motivo de lo que iba a acontecer:

"Nos desnudamos. Nos despojamos del peso que el patriarcado ha ejercitado sobre nosotras. Mujeres, trabajadoras todas.

Todavía nos sentimos presas, atrapadas en nuestros cuerpos de mujer. Y no vamos a callar, ni en la calle ni en las cárceles. Seguiremos alimentando la llama de nuestra lucha."

Acto seguido se despojaron de sus disfraces, dejando ver unas franjas horizontales blancas y negras pintadas, a modo de trajes de presidiaria, en sus cuerpos desnudos. Con encendedores, prendieron en el suelo una cuerda que les rodeaba, impregnada en combustible, formándose con fuego el símbolo de la mujer en torno a ellas. Ante el estupor y la inquietud de los indisimulados policías secretas que controlaban la manifestación, dieron lectura a un texto de Gioconda Belli.

Tras la lectura del texto, un fuerte aplauso hizo temblar metafóricamente las columnas de los porches que sostienen las delegaciones del gobierno de Madrid y del de Zaragoza, así como las piernas del señor alcalde.

Las mujeres se vistieron rápidamente y se alejaron del lugar junto con el resto del bloque anarcofeminista.

Más tarde, la fiesta en el C.S.A. Algarada puso "punto y final" a las Jornadas "¡Mecagüen el 8 de marzo! ¡Feminismo todos los días!" y "punto y seguido" a la lucha feminista en Huesca.

## TEXTO ÍNTEGRO DE LA OCTAVILLA REPARTIDA POR EL "BLOQUE ANARCOFEMINISTA":

Las cosas no son como antes, no, las mujeres hemos conseguido libertades en cuanto a nuestra forma de vida, a nuestro poder de decisión... aunque la sociedad no da alternativas, sólo hay un modelo a seguir, que toda mujer imitamos con más o menos gusto. Competimos entre nosotras para obtener el cuerpo de una maniquí, sin importarnos hacer cualquier barbaridad para modificar nuestro cuerpo y así conseguirlo. Y no para gustarnos a nosotras mismas, sino para gustar al macho valeroso, nuestra media naranja, nuestro príncipe azul que nos dará una vida envidiable, (con o sin boda), que nos hará sentirnos completas, seguras, cobijadas. Y sin dudarlo le cuidaremos como madres hacendosas, complacientes amas de casa a su servicio.

No, las cosas no son como antes, las mujeres tenemos voz y voto... pero el mundo sigue siendo de hombres, ellos deciden, hacen y deshacen. Delegamos nuestra representación a nivel político, social, económico...

Las mujeres somos autónomas y autosuficientes... aunque somos utilizadas como objeto en esta sociedad consumista, para vender desde sexo hasta el último modelo de destornillador...

¡Cuánto han cambiado las cosas! Asesinatos, violaciones y acosos todos los días. Y tenemos un día al año para manifestarnos.

¡Me cago en el 8 de Marzo!

Sólo nosotras podemos cambiar la realidad.

Rebélate todos los días.

Huesca-Info huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

Comunicado recibido en Radio Topo:

Acción directa en soliradidad con los compañeros de Barcelona detenidos en el nuevo montaje policial.

Cuando das por un lado y recibes por todos.

Cuando tastabillas al apoyarte en ese hombro que creías ahí.

Cuando un comunicado de una acción revolucionaria sale publicado únicamente en el correo saliente...

... sólo queda una opción; organizarnos y actuar de nuevo, con más fuerza, con más contundencia, con la esperanza de que de nuevo, alguien se una. Pese a quien pese, (no que piense) vamos a seguir actuando.

El pasado 2 de Febrero, tres Caixas y una Caja Madrid de Zaragoza fueron atacadas con piedras y ácido en solidaridad con los cinco compañeros detenidos en Barcelona en lo que es un nuevo montaje policial, otro más.

!Organízate y Lucha;

Otra Guerra es Posible.

Comunicado recibido en Radio Topo:

## Pequeñas fechorías nocturnas

Viernes 7 de febrero. Rotas lunas de Ibercaja, calle Jorge Cocci con Asalto, con una tapa de alcantarilla, que se quedó dentro.

Viernes 14 de febrero. Apedreadas lunas caja españa de Zumalacarregui con avenida Goya.

Todo el mundo sabe lo qué son los bancos, así que no son necesarias excusas de ningún tipo, sólo queremos comunicar que son vulnerables.

Os comentamos que ya esta insertada en la página web del Pedalea en la sección de ciclonoticias, tanto las actividades de la campaña Biciate en Zaragoza, Huesca y Teruel, como los dos concursos convocados de relatos y de fotografía con el tema la bicicleta.

Participa!!!!

Colectivo Pedalea, Zaragoza. Spain. Edificio Interfacultades tel 976 761000 ext.3053 Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza e-mail: pedalea@posta.unizar.es http://www.unizar.es/pedalea